
СОБЫТИЯ, ФАКТЫ

ВЫНЦЖДВННЁШ ВЕЫМШ МЩППШВ
КАК уже неоднократно сообщалось в СМИ, после

предположительного столкновения танкера ОАО «При-
морское морское па оходство» «Вирго» с рыбацким суд-
ном трое моряков МП были задержаны и находятся в
городе Сент-джонс в ожидании решения своей судьбы.

По сообщению отдела по рекламе и информации паро-
ходства, вот уЖе более трех месяцев длится вынужденная
ссьтлкаморяков в связи с подпиской о невыезде. В канадосом
суде 23 ноября 2001 года должны были определитьдату спе-
дующих слушаний по вопросуэкстрадиции членов экипажа
танкера «Вирго».

В этот раздата слушаний не была назначена в связи с тем,
что существует целый ряд обстоятелъсгв юридического ха-
рактера и претензии российской стороны, без прояснения
которых невозможно определиться в вопросах выдачиморя-
ков. Следующим возможным днем определения даты слу-
шоний оБ экстрадицииможет стать 1 7декабря текущего года.

Ситуация с танкером «Вирго» и тремя танкеристами При-
морскогоморского пароходства волнует не только родствен-
ников, сослуживцев, руководство лароходсгва, но и многих
граждан России. Руководство ПМП и жители Приморья, чьи
судьбы связаны с морем, неоднократно обращались к рос-
сийскому правительству с требованиями принять меры по
защите прав членов экипажа танкера «Вирго» и по Исключе-
нию подобного в будущем.

А.,:

Владимир БОРИСОВ.

В натрадц
— бесплатная пцтевиа

на рчепц в Мпеивр
ЖЮРИ Всероссийского конкурса «Современные

тенденции в обслуживании читателей», который
проходил весной прошлого года в Саратове, отме-
тило одну из трех работ находкинцев.

Автор ее — директор ЦБС Ольга Леонидовна Муси-
на. За свой интересный доклад она награждена бесплат-
ной путевкой в Москву. Около 10 дней она проведет в
Центре ЮНЕСКО. Дорогу, питание, культурное обслу-
живание финансирует Министерство куль ры РФ.

Ольга ЧИ ИЛЬДИНА.

Единый налог стал
более приемлемым

В МЕЖДУНАРОДНОМ морском клубе Находки про-

.СОВЫЕ` НОВОСТИ ,

Бани ««дальневпетпчнпе ПМ.»:
итпти октября

— Ппиее ПЕ!
миилипнпв ррплей и экономики

ретипна
БОЛЕЕ 1 19миллионов рублей кредитных ре-

за ов предоставлено банком «Дальневосточное
. .К.» предприятиямрегиона за прошедшийме-

сяц.По словамдиректора по активнымоперациям
ЕвгенияАксенова, указанныепоказатели стали воз-
можны в результате реализации банком концеп-
ции кредитной политики, суть которойформули-
руется как «лицом к Клиенту».

По словамЕвгенияАксенова, «. . .вусловиях, когда
технологическийпарк предприятийизношен и край-не остро стоит вопросдефицита оборотного капита-
ла, руководствобанка предпринимаетсерьезныешаги
по повышению доступностикредитныхуслугрляпред-
принимателей. Ктакимшагам, помимо корректиров-ки среднесрочных процентныхставок, можноотнести
увеличение сроков кредитования, смягчениеусловийпо оформлениюзалоговогообеспечения по ряду це-левьтх программ, введениеновых кредитных продук-тов, ориентированных на реальныйбизнесПри этом в
качествеприоритетногонаправления кредитнойдея-
тельности определена работа с производственными
предприятиями».

С начала года выгодуотсотрудничества сбанком
уже смоглиоценитьтакие известныенаДальнемВосто-
ке предприятия, как ГППЗ «Хабаровский», пищеком-
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шол очередной Единый день предпринимателя для ру-
ководителей предприятий малого и среднего бизнеса.

На состоявшейся встрече с информацией о внесении до-
полнений и изменений в краевой Закон «О едином налоге
на вмененный доход для определенных видов деятельнос-
ти» вьтступил президент Лиги

предпбринимателей
Находки

Михаил Лапушкин. Поправки, одо ренньте Законодатель-
ньтм собранием Приморья в середине ноября, а в начале ны-
нешней недели утвержденные губернатором края, несколь-
ко оатабили налоговое бремя для предпринимателей. Как
известно, предыдущие поправки, принятые в августе этого
года, вьтзвали волну протеста среди представителем малого
бизнеса Приморья. Одним из объединений, взявшимся от-
стаиватъ интересы предпринимателей на краевом уровне,
стала находкинская Лига предпринимателей.

Августовские ставки базовой доходности оказались не
подъемными для представителей бизнеса. Поступления в

бюджеты от единого налога снизились вместо ожидаемого
роста.Например, если в сентябре в консолидированньтйбюд-
жет Находки от единого налога поступило 7 миллионов 807
тысяч рублей, то в октябре е 6 миллионов 538 тысяч.

Как сказал президент иги предпринимателей, сниже-
ния ставок, пустъ и не по всем видам деятеЛьносги, удалось
добиться благодаря активной позиции предпринимателей.
Власть лоцша навстречу, в результате чего установлены ком-
промиссные размеры ставок, которые начнутдействовать с "|

января 2002 года. Но на достип-тутом, по словам Михаила
Лапушкина, нельзя останавливаться,

рабов!
в этом направ-

лении необходимо продолжать и дальше. ока что решено
обратитьсякновом составуЗаконодательногособрания При—
морья, который удет избран на выборах 9 декабря, с

проъбой вношть изменения в Закон «О едином налоге» не
чаще одного раза в год.

Свое мнение по поводу единого налога вЫсказапи при-
глашенные на встречу руководитель муниципального пред-
приятия «Жипищник» Надежда Мьшова и гене альньтй ди-
ректор Находкиноюго рьтбното портаМихаил еселов.

Алексей МАГАЛЯС.

Шінпва —
спортсменкам

НЕ ОДИН год выступает успешно но краевых сорев-
нованиях спортивная команда городского общества ин-
валидов, постоянно занимает она призовые места. Но
только нынче впервые наши атортсмены будут состязать-
ся в красивой одинаковой форме.

Хороший подарок команде сделали коллективы ООО
«Дикмас» (генеральныйдиректорЮ.Болтенко) иООО «ПКФ-
Династия» (Е.Белогрудов), а также Наталья Тетна.

Городское общество инвалидов через газету вьтражает
свою благодарность.

ВалентинаМАЛКОВА.

@ П имТепе он‘ Р ф

Примтепефон 65М:
мобильный телефон
с прямым городским номером

расценки на междугорОДНУю и
международную связь
снижены до 30%

НОВОЕ ПОСГУПЛЁНИЕ СОТОВЫХ ТЕЛЕФОНОВ
25 моделей

Примтепефон - се тифицированный
центр продаж и о служивания
мобильных телефонов МОК'А

бинат«Березовский», рыболовецкийколхоз «Новый
мир», ОАО «Приморскугопь»,содр ество «Амур»,
Тепп_оозерский цементный завод, ЗОО «Амурский
бройлер», ОАО «Амурский кристалл» и целый ряд
дРУ'ИХ-

Находка, ул. Портовая, 3, тел. 64—27—69

ХОНОВОСТИ

_ Введение нп ирам
ЧЕТВЕРТОГО декаб-

ря Православная цер-
ковь отмечает большой

› праздник, который на-
. зывается Введение во
: храм Пресвятой Бого-
родицы. Чем же он так
знаменит, этот день?
Конечно же, не физи-
ческим вступлением во
Святая Святых юной
Марии. В этот день она,
постигшая той ранней
зрелости, которая де-
лает ребенка способ-
ным лично переживать,‹ лично воспринимать и

"дд—` отзываться на таин-
ственное прикосновение благодати, совершила пер-
вое общение с Богом.

Помните трепетньте слова в богослужебной книге,
которые Иоаким и Анна, родители Пречистой Девы,
произнесли своей дочери в эту торжественную минуту?
«Чадо, иди! И будь Тому, Который все тебе дал, возно-
шением и сладким благоуханием». Кто из нас может
обратиться к ребенку с такими словами: «Войди в ту глу-
бину, вступи в тайну, куда не ведет никакая веществен-
ная дверь, и приготовь себя бьтть возношениемБогу, слад-
ким благоуханием, местом вселения»..?

Вот о чем говорит этот праздник: 0 том, как с первых
шагов напутствуемая матерью и отцом, наставляемая
ангелом Богородица впервые вступает в те глубины мо-
литвьт и любви, которые и составляют подлинную веру.
И разве удивительно, что этот день мы празднуем как
начало спасения.

Дорогие братья и сестры, двери храма Рождества
Христова открыты для вас, приходите, откройте свою
душу Господу, очистите ее покаянием, попросите защи-
ты и постарайтесь внушить своим детям чувства, кото-
рые будут расти и расти незапятнанно, неоскверненно
в течение всей жизни. Да поможет нам Бог.

Василий КАПИТАНЮК,
настоятель храма Рождества Христова.

ОШИЕ
взт' 900/1800
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ТРИБУНА КАНДИДАТА

— В сентябре на заседании
городскойДумы Вы, Надежда Фе-
доровна, не голосовали «за»
введение 80-процентного тари-
фа при оплате услуг ЖКХ и в
числе первых выступили за от—
мену все-таки принятого реше-
ния. Как Вы аргументировали
свою позицию.?

- Ни предприятия ЖКХ торо-
да, ни жители к этому не готовы.
Нет смысла вводитьновый тариф,
когда значительная часть квар-
тиросьемщиков не платит ранее
твержденные 60 процентов.
опги по «Жилищнику», напри-

мер, превысили 13 млн рублей.
Аналогичная си ация по непла-
тежам во всех УП Находки.
Введение новых тарифов эти
долги только приумножит, нака-
лит социальную напряженность
и подтолкнет жилищно-комму-нальные службы к банкротству.

В нашу отрасль нужно снача-
ла вложить немалые средства,
погасить долги перед комму-
нальниками, гарантировать ка-
чественные услуги населению и
только потом требовать от при-
морцев оплачивать эти услугипо высокому тарифу. Как раз та-рантий, что зимои никаких ЧП
не случится, в домах будет вода,
свет и тепло, никто дать не мо-
жет. Стремление не допустить
распыления средств, направитьна самые главные статьи расхо-
дов понятно. Но кто «закроет»малые проблемы ЖКХ зимой?
При этом центр фактически пре-
кратил возврат средств субъек-
там федерации, а значит, муни-
ципалитетам за оказанные фе-
деральным структурам услугина местах.

Сегодня предприятия ЖКХ
Находки работают зачастую на
энтузиазме и вере, что их стрем-ление сделать максимум воз-
можного в условиях хроническо-
го безденежья зимой даст жела-
емый результат — город не за-
мерзнет, а отопительный сезон
закончится только веснои.

- Некоторые радикально на-
строенные реформаторы из
центра в качестве меры по сла-
сению отрасли предлагают про-

неутешителен для
_

‹
, рассчитывать только на свои возможности и резервы.,

Из краевого бюджета помощь придет в виде поставок топлива и целевьос
инвестиций на ремонт котельных и теплотрасс. _ „

Надежда Федоровна Мылова оказалась тогда единственнои в зале, позволившеи
себе задавать руководству края «неудобные» вопросы.,

- стал единственным в Приморье, не получившим свою
центра? Как оценивают власти готовность населения платить 8_0 процентов
федерального стандарта за жилищно—коммунальные услуги? Какси результат

хотят получить власти от перемен в системе “
_ централизации поставок топлива и создания новых объединении?

Рекомендация края — «ищите средства на место - не устраивает ни местные
власти, ни тех, у кого советуют эти средства поискать — население и
предприятия города. И с ними директор МУП и депутат городской Думы

В нового отопительного сезона в городе прошло несколько совещаний с
' участием

губернатріа
и его заместителей. Лейтмотив этих встреч

" аходки “город и его предприятия зимои должны

.да—

вести приватизацию службы
ЖКХ. Как Вы относитесь к идее
отдать те же котельные в част—
ные р ки.?

- трицательно. Приватиза-
ция — процесс, как говорится,
захватывающии дух, стоит толь-
ко начать. Прежде чем начать
приватизациюЖКХ, равно как и
всей социальной сферы, нужно,
считаю, сделать выводы из уже
проведенном в экономике, в
жилом секторе. Восемь лет назад
радовались - «ура, все теперь и
мое тоже», а сеичас понимаем,
что глупостей и ошибок надела-
ли много. В «Жипищнике», кста-
ти, этот настрой безоговорочно
не поддержали. В 1 992 году кол-
лектив не позволил приватизи-
ровать т и общежития из нашего
жилого онда. Их намеревались
превратить в частные гостиницы.
Эти дома остались в муниципаль-
ной собственности, в них прожи-
вают специалисты из бюджетной
сферы — врачи, учителя, милици-
оиеды, коммунальщики.

о этой же причине — сохра-
нить и п иумножить муниципаль-
ную со ственность — через т и
года, в 95-м, МУП принял на а-
ланс детский оздоровительный
центр «Сатурн». И он работает
летом ради детворы опять-таки
из бюджетных организаций го-
рода и края. В следующем году
мы решили построить там капи-
тальный корпус, чтобы дети мог-
ли‘отдыхать и зимой.

- На традиционных встречахс квартиросьемщиками накану-
не зимы Вы рассказывали, что
сделано в жилых районах за лос—
ледние два года, и обьем впе-
чатляет. Нет ли противоречия
между вашими же утверждения—
ми, что в ЖКХ не хватает денег
даже на зарплату, и результата-
ми коллективного труда «Жилищ-
ника»?

- Отвечаю за достоверность и
того, и другого. Задолженность
по зарплате составляет по всем
предприятиям ЖКХ, «Жипищни-ка» в том числе, три месяца. А
наши езультаты жители видят
сами. очень скромному инан-
сированию из городского юдже-

Материал оплачен из избирательногофондв Н. Мыловой.

Директор МУП «Жилищник»

Например, почему наш город
долю из трансфертов

края, в первую очередь от

согласна.

Нищим бюджетам
расноды жкх

но под сино
та и целевых кредитов из края
мы ежегодно добавляем с ед-
ства из собственной при ыли
предприятия, чтобы и подгото-
вить жилые раионы к зиме, и
продолжить свою программу
благоустройства улиц и дворов,
строительства детских площа-
док. Реконструировано 70 кро-
вель жилых домов, в 134 домах
отремонтированы подъезды,
восстановлено девять тысяч
квадратныхметров ас альтова-
го покрытия, сданы 1 стацио-
нарных площадок. Самый баль-
шой объем сделанного — по ка-
питальному ремонту котель-
ных, теплотрасс, вн ридомо-
вых сетей. Снята про лема ото-
пления Северного района, в
этом году отремонтирована ко-
тельная в районе улицы Сидо-
ренко, много сделано в районе
озера Сопеного.

— По какому принципу в
‹Жилищнике» строят отношения
с ква тиросьемщикамиг- отребитель всегда прав.
И как бы ни было тяжело моим
работникам, я всегда им гово-
рю, что мы работаем для квар-
тиросьемщиков, а не они для
нас.А к району нужно относить-
ся, как хозяевам - к собствен-
ному дому, и в нем должно быть
чисто и тепло. В жилищно-ком-
мунальном хозяйстве Находки
я уже 17 лет. Люблю свой го-
род. Грязь на улицах, холодные
неухоженныедома, убогие дво-
ры и подъезды считаю для себя
личным оскорблением и упре-
ком. Поэтому вместе : коллек-
тивом МУП «Жилищник» стре-
мимся сделать наш город чистым
и уютным.

— Надежда Федоровна, ка—
кие надежды связываете Вы с
6 дущим Законодательным со—

ранием края, выступая за пе—

ремены в своей отрасли.- Во всех городах и айонах
Приморья ситуация в КХ пла-
чевная. Нищие бюджеты муни-
ципальных образований не в
состоянии покрыть все потреб-
ности ЖКХ, даже более чем
скромную зарплату. Они утвер-
ждаются депутатами края и из
года в год урезаются. Но если
дотационнымраионам рано или
поздно деньги все равно ком-
пенсируются из полученных
федеральных трансфертов, то
Находке, как тороду-донору, в
такои помощи всегда отказыва-
ют. А разве это справедливо? И
по какому п аву? Это нужно
изменить. ервый, но очень
важный шаг депутатов от На-
ходки в новом собрании.

Марина ВЛАДИМИРОВА.

ВЫБОРЫ - 2001

, [ооосцсм аа
достойном! ;

ВЫШЛА на финишную прямую избирательная
кампания по выборам депутатов в Законодательное

собрание края. Мне думается, что мы, хоть и

прошли не одни выборы за последние несколько лет,
выбирать достойных так и не научились. Раньше
мы голосовали за тех, кто много обещал. Теперь
уже другая крайность — мы уже не верим ни в

какие обещания. Так все же, каким должен быть
' НАСТОЯЩИЙ депутат?

Мое личное мнение таково. Во-пе вых, депутат должен быть
истинным патриотом своего города. не важно, где он родился,
откуда приехал и сколько лет живет в Находке. Если он честныи и

порядочный человек, в Законодательном
собрании

он должен и

будет работать на благо то ода и горожан. еятельность канди-
дата в депутаты Михаила еселова показывает, что он является
именно таким человеКом. Михаил Витальевич и администрация
рыбного порта не только вывели из кризиса градообразующее
предприятие, на и много сделали и делают для развития города в

целом. Рыбный по т оказывает поддержку медицинским учреж-
дениям, школам, ому детства, спортивным организациям и т.д.

В Законодательное собрание Приморского края от нашего го-
рода избирается всего лишь три депутата. И сама деиствитель-
носгь требует, чтобы наши избранники работали дружно, упорно ‚

и настойчиво разрабатывали и.принимали законы, направлен-
ные на возрождение промышленности в крае и Находке‚_отстаи-
вали интересы города. Михаил Веселов, как никто другои, пони-
мает несовершенство нашего законодательства, ему самому при-
шлось выдержать нелегкую борьбу с мошенниками-«приватиза-
торами», которые в свое время незаконно продали акции рыбно-
го порта. :

И, наконец, деп тат должен быть профессионалом в сфере
своей деятельности. удь зто руководитель предприятия, врач или
педагог, он обязан знать нужды своих изби ателеи и умело их
ешать в Законодательном собрании края. езусловно Михаилу :

Веселову не занимать профессионализма — иначе он просто не
смог бы стоять у руля большого предприятия столько лет.

Я обращаюсь к молодежи, студентам, рабочим и пенсионерам ›

нашего, 21-го избирательного округа. Давайте 9 декабря не про-
игнорируем очередные выборы, давайте придем все вместе на
избирательные участки и не сердцем, а умом, именно умом сде-
лаем свой выбор и п оголосуем за достоиного кандидата. За Ми—
хаила Витальевича еселова! ‘

У. ЗОЛОТУХА, пенсионерка. ,

Материал оплачен из избирательногофондам. Веселова.

НОВОСТИ КОМПАНИИ

Вссомая добавка
В КОНЦЕ ноября ОАО «Роснефть — Находканефтепродукт» _

по поручению материнской компании НК «Роснефть» внесло
в городской бюджет Находки 30 млн. рублен в виде дополни- .

тельных налоговых перечислении. :

Решение о финансовой помощи Находке было принято еще в

сентябре этого года во время рабочего визита президента госу-
дарственного нефтяното холдинга «Роснефть» Сергея Богданчи- ,

кова в Примо ье и его встречи с губернатором Сергеем Дарьки-
ным и мэром аходки Виктором Гнездиловым.

В интересах Порошин пенсионеров
КОМПАНИЕЙ «Роснефть — Находканефтепродукт» подво-

дены итоги первого года работы по ногосударственном пен-
сионному обеспечению своих работников в НПФ «Не тега-
рант».

ОАО «Роснефть — Находканефтепродукт» в начале этого 2001
года заключило долгосрочным договор с негосударственным пен-
сионным фондом «Нефтегаранг» - одним из крупнейших и дина-
мично развивающихся фондов России, и, как крупнейший его
вкладчик, вошлов корпо ативную систему негосударственного.
пенсионного обеспечения К «Роснефть», созданную для балан- '

са интересов работодателей и будущих пенсионеров. По услови-
ям договора с НПФ «Нефтегарант», ОАО «Роснефть — Находка- ,

нефтепродукт» ежемесячно перечисляет в негосударственный
пенсионныи фонд 700 рублей на счет каждого из своих 660 со-
трудников.

Пенсионная схема холдинга НК «Роснефть» позволяет обес-
печить работников достойной пенсией в четыре раза быстрее, чем
при индивидуальных накоплениях. Выплаты корпоративной по-
жизненной пенсии кадровым работникам доче них предп иятий
НК «Роснефть» начнутся предположительно с 004 года. то ка—
сается величины пенсии, то она зависит от множества факторов.

Руководством компании «Роснефть —— Находканефтепродукт»
в рамках единого корпоративного экономического подхода к
формированию накоплений в настоящее время разрабатывают-
ся методы оценки вклада каждого работника компании и, следо-
вательно, величины его дополнительной пенсии в будущем.

’

«Люкс» для земляков
НА НЕФТЕПРОДУКТОВОМ рынке Приморья впервые по-

явился высокооктановый бензин высочаишего класса - РОН- 95 сингапурского п оизводства: партию бензина класса
«люкс» закупило за ру ежом ОАО «Роснефть — Находканеф-
тепродукт».

Автолюбители Приморья уже в ближайшее время смогут «по-
чувствовать разниц » и оценить «мировое качество» - 3 тысячи
тонн бензина РОН- 5 компания «Роснефть — Находканефтепро-
дукт» будет реализовывать на местном рынке оптом и в розницу,
через сеть собственных и «дружественных» АЗС, на АСН и т.д.

Наталья ПОПРАВКО.
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— Какие причины стали
определяющими в этом
решении.? — так началась
наша беседа с Владими—
ром Степановичем Супру—
НОВЫМ.

— Действительно, зачем
мне, врачу, идти в Законо-
дательное собрание? Я 30
лет работаю в больницах
Находки и ежедневно ко
мне приходятлюди со сво-
ей болью. Представьте,
что чувствует врач, дав-
ший клятву Гиппократа,
когда он видит человека,
нуждающегося в помощи,
знает, как это сделать, но
не может этого сделать из-
за того, что нет лекарств,
нет оборудования, нет
свободного места в пала-
те. Я вижу, как самые не—

обходимые вещи в жизни
каждого человека - здо-
ровье, знания, тепло,
вода, свет в доме — стано-
вятся недоступными для
тысяч моих земляков, дру-
зей, коллег, соседей. И я
не могу с этим смириться. Я

хочу, ,чтобы жизнь была
другой, чтобы с каждым
годом мы не катилисьдаль-
ше вниз. Как человек с со-
вестью и сердцем, хочудо-
биться перемен к лучше-
му и участвовать в процес-
сах возрождения Примо—
рья. На уровне Законода-
тельного собрания я дол-
жен и могу поднять самые
важные проблемы жите-
лей края и найти им здра-
вое решение. У меня нет
специально написанной
предвыборной программы.
У меня есть свое понима—
ние актуальности и пер-
воочередности сегодняш-
них дел.

- Что, по Вашему мне—
нию, не терпит отлагатель-
ства и заявит о себе уже
в следующем году? \- Наиважнейший воп-
рос — повышение заработ-ной платы работников
бюджетной сферы. Госу-
дарство посчитало возмож-
ным для себя установить
для бюджетников по пер-
вому разряду единой та-
рифной сетки зарплату аж
в 300 рублей. Затем дела-
ет широкий жест и повы-
шает ее до 450 рублей с 1

декабря с.г., при этом фи-
нансирование этои статьи
расходов поручено мест-
ным органам власти. А с
чего муниципалитеты зап-
латят, если они не могут
вовремя рассчитаться с
бюджетными организаци-

ями даже по прежнимстав-
кам? Другой парадокс — в
бюджете Приморья на
2002 год это повышение
тарифных ставок вообще
не предусмотрено. Бюд—
жетники обречены на доп-
ги по зарплате.

Новому составу пред-
ставительного органа края
эту проблему придется
решать уже в начале спе-
дующего года. депутаты
Законодательного собра-
ния Приморья должны на-
стаивать на пересмотре та-
рифной сетки, побуждать
правительство ктому, что—
бы зарплата бюджетников
соответствовала хотя бы
прожиточному минимуму.
В нашем крае он составля-
ет две тысячи рублей в ме-
сяц. 36 лет назад я, вы-
пускникв за, получал " 10
рублей. ейчас в эквива—
ленте и с учетом инфляции
— чуть больше. У большин-
ства ситуация еще хуже.
На эти деньги жить достой-
но нельзя. Все, что было,
люди уже продали. С при-
морской продовольствен-
ной корзинкой можно хо-
дить только в лес за грибо-
ми. Итог удручает. Напри-
мер, смертность среди мо-
лодых мужчин выросла в
два раза. Государство нам
наглым образом не допла-
чивает и с этим надо бо-
роться.- На встречах с изби-
рателями Вас нередко уп-
рекают за слабость наше-
го городского здравоохра-
нения. И Вы с этой крити—
кой соглашаетесь. А в чем
корень злагМожно ли си-
туацию исправить?- Можно, если Законо-
дательное собрание края
сделает две вещи. Первое
— на государственномуров-
не будет требовать выпол-
нения 41 -й статьи Конститу-
ции о праве на бесплатное
медицинское обслужива-
ние. Вопиющая социальная
несправедливость — сред-
недушевой медицинский
тариф в Москве составляет
3 тыс. рублей, во Владивос-
токе — 1,5 тыс. рублей, в
Находке — около тысячи.
Кто объяснит нам, почему
жители края и города дол-
жны доплачивать за лече—
ние из собственного карма—
на? Второе — обеспечит
справедливое распределе-
ние средств из бюджета и
трансфертовмежду торода-
ми и районами края. Пос-

ВЫБОРЫ: ТРИБУНА КАН ИДАТА

Я ММУ" "МПИ

ЧТ0 мы знаем о человеке, даже если его
фамилия в городе многим известна. Самыи
'

минимум —- не перепутаем отчество,
место работы‚ семейное положение,

заслуги перед Отечеством и городом.
Пожалуй, все. А что думает он о себе, о

нас, о жизни, о проблемах, как-то отходит
на второй план. Все меняется местами,

если этот гражданин решается круто
изменить свою размеренную жизнь, взвалив

_
на плечи тяжелую но народного

избранника. Так случилось и с адимиром
Степановичем Супруновым. _

Его биогра ия, начавшаяся в Находке в
далеком 5 -м, известна. Здесь закончил

школу, сюда вернулся с дипломом врача, за
30 лет работы прошел все ступени
профессионального роста — хирург
городской больницы, заведующий

хирургическим отделением больницы порта
Находка, с 1992-го - главный врач больницы

Восточного порта._ К нему пришли
признание и авторитет. Действительныи
член Ассоциации эндоскопической хирургии

РФ, член Совета Приморской краевой

ЗДРПВПЕ РЕШЕНИЕ
ПРПБЛЕМ

Не терпит
отлагательства:

о повышение заработной пла-
ты работников бюджетной
сферы, возвращение долгов; ‘

. повышение уровня меди-
цинского обслуживания насе-
ления;. наполнение городского
бюджета;

_. снижение тарифов на жи-
организации «Новые медицинские

технологии», соискатель ученой степени
кандидата медицинских наук, Почетный
работник морского флота. В. Супрунов —

инициатор создания и председатель
Ассоциации главных врачей Находки,

ставшей помощником, а нередко и
оппонентом департамента

здравоохранения городской администра ии.
`

Он был первым хирургом в Наха ке,
освоившим технологию хирургического

вмешательства без скальпеля —

лапароскопию, позволившую больным скорее
выздоравливать. Возглавляемая им

больница т одна из лучших в городе и в
системе Минморфлота по оснащению,
кадровому составу‘и методам лечения.

Уважаемый в городе человек, профессионал,
способный организатор, умелый

хозяйственник дал согласие
баллотироваться в Законодательное

собрание Приморья по избирательном
округу №2 .

ледние несколько лет по-
чти половина средств, вы-
деляемых на нужды здра-
воохранения, остается во
Владивостоке. А собствен-
но говоря, почему? В про-
шлом году краи получил
целевым назначением 3
млн долларов на закупку
оборудования. Находке не
дали ни копейки. И я не
припомню, чтобыдепутаты
от Находки этой пробле-
мой озаботились и сообщи-
ли жителям, что в связи с
этим предприняли. Мэр В.
Гнездилов, а не бывшие де-
путаты от Находки, обра-
щался в краевую Думу с
просьбой профинансиро-
вать достройку лечебных
учреждений города. Город
получил пятьмиллионов на
достройку хи ургического
корпуса — о этом я, как
председатель Ассоциации
главврачей, договорился с
бывшим губернатором Е.
Наздратенко во время его

рредвыборной
кампании.

ни копейки из бюджета
края Находке не дали на
поликлиникуМЖК, капре-
монт роддома, приобрете-

ние современного обору-
дования.

Как врач, не могу со-
гласиться с решением ухо-
дящей Думы снять льготы
на отпуск медикаментов
целой группе нуждаю-
щихся в них, прекратить :
1 ноябряфинансирование
лека ственного обеспече-
ния ольниц. Местным му-
ниципалитетам эту ношу
не потянуть.

Иных подходов требу-
ют проблемы наркомании.
Мы дружно объявили ее
болезнью и без спешно
лечиммолодежь. считаю,
что наркомания сродни
терроризму, и методы
борьбы с теми, кто прода-
ет наркотики, должны
быть оченьжесткими. Ина-
че не убережем внуков. Аэто страшно. В Законода-
тельном собрании, в слу-чае избрания, зти вопро-
сы намерен решать очень
настойчиво.

- А как Вы, Владимир
Степанович, относитесь к
требованию краевых вла-
стей повысить тарифы на
жилищно-коммунальные
услуги?

- Считаю это решение
преждевременным. ЖКХ,
так же, как и медицина,
образование, сегодня поп-
носгью зависит от бюдже-
та. Бюджетного финанси-
рования для решения всех
проблем ЖКХ не хватает,
но решать их за счет нас,
простых пюдеи, поднимая
тарифы — преступление.
Как может, скажем, мед-
сестра или библиотекарь,
получая тысячу в месяц,
платить за квартиру пол-
торы? Считаю, что Законо-
дательное собрание впра-
ве оградить приморцев от
необдуманного решения
по повыШению тарифов.

- В эти дни Вас часго
спрашивают — можно ли
иметь сбалансированный
бюджет города?- Давно должны иметь.
Пока об этом голова болит
мэра, городской Думы.
о их не поддержали де-

путаты от Находки — они,
оказывается, радеют за
весь край. Поэтому все то-
ода в Приморье, кроме
аходки, на сегодня дота-

ционные, ‹: мы — город—до-
нор для всех. Даже Влади-
востоку выделили долю.
В итоге из налоговых сбо-
ров города в прошлом году
в сумме 5 млрд рублей то-
роду оставили на этот год
на все расходы одну пятую- 1 млрд рублей, хотя
просчитанный минимум —

почти 2 млрд рублей. В
корне не согласен с поста-
новкои — ищите деньги на
местах. На краевом уров-
не вновь избранные депу-
таты должны быть союзни-
ками администрации горо-
да и вместе отстаивать свое
право распо яжаться не
крохоми от ольшого пи-
рога, а оставлять на терри-
тории значительную часть
налоговых отчислений

лищно-коммунальные услуги;. обеспечение водой южных
районов города.

предприятий города. Не
верждаю, что это легко.
0 это когда-то и кому-то

надо начинать.
- В избирательный ок-

руг №922 входит Южный
микрорайон Какие про—
блемы волнуют его жите-
пей.?

- Главная - отсутствие
стабильного водоснабже-
ния. Беда всего города осо-
бенно остро ощущается
именно здесь. Городскому
бюджету не под силу фи-
нансирование работ по
прокладке новой системы
подачи воды. Должно быть
целевое финансирование
из государственных
средств — депутаты от На-
ходки вправе с помощью
собрания обратиться с хо-
датайством в центр, чтобы
в ХХ| веке экономически
развитый район не зады-
хался без воды.

— Выборная кампания
совпала по времени с ак—_

циями предпринимателей
края, требующих от крае—
вых властей пересмотреть
единый вмененный налог,
пересмотренный в авгус-
те краевой Думой в сто—

рону значительного уве-
личения. Что Вы думаете
об этом?

- Предприниматели
ставят вопрос абсолютно
правильно - это решение
развитию малого и средне-
то бизнеса не способству-
ет. Скорее наоборот, нео-
правданное увеличение
налога заставляет пред-
принимателейлибо свора-
чивать свою деятельность,
либо уводить ее в теневой
бизнес. Ни того, ни друго-
то нельзя допустить.- Пожелаем Вам уда-
чи 9 декабря.

Интервью провела
Елена СКАЧКОВА.
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олько в муниципальном центре`

культуры 6-9 декабря московский
Е” с программой

СИРОВОМИНМИ МОДЦОММИ И :сБОЧКОМИ, О
'НОМИ. В ПРОГ ОММО также: ЛРОССИРОПОИН —

ОЗЬ- ‘!впиши

Автобусный

" ЦЕНд,“ Приморское морское Учебный центр ОАО

,!
№№:?“ "Р

оргАнш3Ацшя рвллшзувМЕТАААОПЮКА’Р
со ск./иде в нлходкв:

1. Сталь липовая 2, 3 мм -
100083/12. Сталь листовая 4, 5, 6 мм - 95 р./т

3. Сталь
?!гпаяд. 100мм — 9200 р./т

4. Балка - 13000р./т
5. Уголокравнополочный35, 40, 45, 50 - 8500р./т
6. Уголокравнополочный 63, 75, 80, 90 - 9000р./т
7. Катанкад. 6,5 мм - 8800 р./т

"‘. 6443—00

Ь :: нглашает вв
ря отулитькиею-
иди, надолжность

ПОЦМШ-
ОПЕРАТОРА ОУдО: еалквеНаходке.

Цены с учетом НДС.
_661-716.7

ИЗДАТЕЛЬСТВО ЛЕПОВОЙ

‚ восточндн Азия
Издательство извещает своих партнеров и жителей г. Находки
о переносе сроков выпуска телефонно-адресното справочника
“Находка для всех и каждого 2002” на первую половину
декабря 2001 года в связи : дополнениемего списком частных

телефонныхабонентов г. Находки.
Напоминаем о продолжении приема подписки на справочник “Образова-

иие в Приморье и Хабаровском крае 2002" во всех почтовых отделени-
ях города. Это специализированноеиздание содержит свежую полную и подроб-
ную информацию о высшем, среднем и начальном профобразовании, дополни-
тельном профобразовании (автошколах, курсах и др.], подготовительных кур—
сах, образовании за рубежом, религиозном образовании, негосударственных
образовательных учреждениях, общем среднем, дошкольном, внешкольном об-
разовании. Цена подписки - 30 рублей. Подписной индекс: 79331. Выход из
печати в конце марта - начале апреля 2002 года.

До 15 декабря продолжается прием заявок на размещение рекламы в следу-
ющем телефонном справочнике предприятий края “Приморье 2002". Тираж
издания 10000 экз., выход из печати - | квартал 2002 года. В сети Интернет на
сайтешимаашіпти размещается электронная версия справочника. Часть тиража
реализуется через региональных партнеров в Москве, Санкт-Петербурге, Екате-
ринбурге, Омске, Новосибирске, Хабаровске, Комсомольске-на-Амуре.

Принимаются заявки на изготовление КАЛЕНДАРЕИ, БУКЛЕТОВ, РЕКЛАМ-
НЫХ ПРОСПЕКТОВ, ПЛАКАТОВ, ФИРМЕННЫХ КОНВЕРТОВ и другой поли-
графической продукции. Срок изготовления заказа от двух недель.

ЛИТЕРАТУРЫ

с вопросами и предложениями обращаться
в г. Владивосток, Партизанский пт, 44,

тел./факс: 42-49-53, 43-99-93, или
в лредставитепьство издательства: г. Находка,

ул. Пограничная, 28, тел.: 5-90-13.
Здесь же Вы сможете приобрести ТЕЛЕФОННЫЕСПРАВОЧНИКИ,

выпускаемые издательством: спр-к предприятий ”Владивосток 2000
(2001)”‚ предприятий "Петропавловск 2001-2002”, предприятий и

частных абонентов “Уссурийск 2001",
БИЗНЕС-ПУТЕВОДИТЕЛЬпо предприятиямматериально-технического

снабжения региона ДВ “Восток России 2001-2002”,
“Образование 2001”.

Адрес едакции: Геиюоомаяе?
692900, г. аходка, ГСП, “№№ ""СМ'ЩИ'ЙМИЩИТ' Мати

Находкинский проспект, (в_ Приемная главного редакторе-5-72-50,
Газета выходит по вторникам,

. средам, четвергам, ло'пятницам -
«толстушка».

ответственный секретарь - 64-66-81,
бухгалтерия - 64-59-41,

30.12-13.01.02 г., 02.01-14.01.02 г., 04.01-16.01.02 г.,

БННГКПК ' ПХУКЕТ
25.12—8.01.02 г., 05.01-19.01.02 т.,_08.01-22.01.02 г.

шянхнй с 4 …, 11
и железнодорож

’

вХНРБИНс29декабряпоЗя ,

_

с 3 по 8 января 2002 года.

<°ки “НБШР” набираетПО
?:…“ АКЦИИ Зароходстро

' ;;” р. на вечерние платные
одкинсКИХ

“тины" "°!" ' Р' курсы метросе _НАХ
ИМИИ'. “ВАМР ' 5'15 Р- 2-го класса ‹ выдачен

ПРЕД…) РЫб‘ШЙ "ОРТ ' 153 5 Р- сертификата по БЖС.

{( _

_ Обр.: ост. “Гагарина”,

; движениям отдав ‘

. щих диплом КДП или .

т. 661-313, свя-зее, %
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по 16 яквл я
Курорт “ МАКОВКА ” - са
историй “ИЗУМРУДНЬіЙ”
отдых + лечение на 12, 21 день

? 4 января
в “

… ‚голуби, акро атыдвксцентрикн,
вквилиЁр

на ББНГКПК _ пяттппя `
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‹ `ный гимнаст на трапеции и другие номера с
26 12 90] 02 г 29 12 8 01 02 г' частном месте ов оссийского ци ка. _:
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.Б

\ се представлет?“ сРвами группа взселых. ', СПНЬЯ (П. ХНПНННЬ) ЧЕРЕЗ ХНРБ
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5.1.1 ‘ 6 декабря в 10, 13, 15.30. . _›
_ ‚_ ;

= ' ";/7 декаб в в10‚13,15.30. "
Новогодний тур по
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Еикость5Ол-3600р.,Ил-д600р.
(России, нержавейка)

Еикость100-120л-от3200до4400р.
(Болгария,шипованнаясталь)
ПРОТОЧИЪ'Е ”АТМОР” -

кухня, душ, ат2000до4500р. (5, 7, 12 нЕт]

_ Гарантия, установка, обслуживание. ,

МАСЛЯНЫЕ РАДИАТОРЫ от 6 до 12 секций, Болгария

«(находка, Находкинскийрпр.",` 60, универмаг“,
“Центральный”; 1 эт., отд. ”Стройматериалы”;_

, т. 62-84-77, 62409-86.
…

ч

.....

{ КУЗНЕЧНЫЕ РАБОТЫ,
;ХУДОЖЕСТВЕННУЮ КОВК

Требуется ТОКАРЬ-ФРЕЗЕРОВЩИК
. (универсал). ‘

Оплата по договоренности.
Звоните: 642-606, 642-737.

, Ул. Набережная, 1, остановка автобуса ;.
‚„ „ ‚

маршрутчме 2_”_Б°РХ°Щ°Я“." 2:7
‚
:;

‚

„ …еще—.- ,… _е-пА-‚ьмм __».Ш; в». е »

урв КРУИЗЫ
_ НА КОМФОРТАБЕЛЬНЫХ

ЛАИНЕРАХ ПО МАРШРУТАМ: с 23.12:
Сидней - Окланд, с 27.12: Австралия - Новая
}еландия, Авст алия - ост ова Тихого океа-
Щ, !онкон - Ёьетнам — Ёинтапіё, с 30.12:\ Сингапур — Мулайзия — Таиланд.\ по ПАСПОРТУморям в порт:

ката (4.12.01) Коб; - Осака
1.12.01), Тойяма (7.12.01) Онаха-

'Щ (16.12.0117
' " (15.12.01);

9125311124101 . _
'
‚

_: Встретить НОВЫИ год
вХАРБИНЕ.

(,
рри1уі_11_1{11‘1ур5_из„кгс?іёі1а…*

___-"Ёморвокзал/офис,47:1.“69-25-61'

”\…
11
т

Батальон милиции по охране
ОАО “Находкинский рыбный повт"

приглашаеткандидатовдля замещения
должностей МПППЦПОНЕРОВ.

Принимаются на службу граждане РФ в воз асте до 35
лет, мужчины, отслужившие в Вооруженных илах РФ, и
женщины - с образованием не ниже среднего, годные по
состоянию здоровья для прохождения службы в ОВД РФ..

Телефон для справок: 62—56-37 с 9до 18,
кроме выходных дней.

Адрес: г. Находка территорияОАО “Находкинский рыбным порт , батальон
ведомственной милиции, отдел кад ов.

:)

Система программ1С:ПРЕдПРИЯ›ТИЕ

1С:
1С:

ЗАРПЛАТА И КАДРЫ
ТОРГОВЛЯ И СКЛАД

Пё
Фирма «1С»

АОЗТ «Инженерный центр МИР»,
Тел. 625-567.

1С:ФРАНЧАЙ3ИНГ
Каттплг'ксишг “ЛС.” '.’/("ПКП!"" П” Г)".

и массовой информации (г.Блодивосток). Свидетельство № 0306.
отдел социольиых проблем - 64-72-46,

отдел новостей - 64-52-75, 64-65-06,

ТЕРБУРГ 5 дней с 23 декабря

1С: БУХГАЛТЕРИЯ. новый плдн счетов

Комплект отчетов для 1 С: Торговля:«Книга учета предпринимателя».

Ост. «Стадион», Спортивная, 6, ком. 210.

"0110." ‘ „ “? (1.11.11110." ' ”ЛРГГЦ’ЧРППЮ

ПРОДАМ
Пиломате иал, кирпич. Т. 64—49—15 с
8 до 17, 8-00-65 с 19 до 21.

ова пиленые (дуб) ‹ доставкой —

‚51 О
рём“,

миним. объем 3 М“.
Т. 63- 3-35 после 19.___—___—
А/м Тоуоіа СогоПа (94 г., бензин,
ко обка, ниве сал, небольшой
п оРбет1 — 2600.Е1орг. Т. 63-78-01,
8801-938-44-86.
3—х. кв. в р-не Пограничной (1 эт. вы-
сокий], можно под 0 ис, мат-н, Без
пос едникоя. Т. 63-7 -08.
Недо ого ш бу из нутрии р. 46-48.
Т. 64334-27 {ечерош___,—_
1-к. кв. на ост. “Лесная”. Т. 62—73—86.

Срочно по запчастям а/м ”Субару
Леоне” 87

г.,2универсал,
4Вд, авто-

мат. Т. 64-04— 7 вечером.
”Пентиум", дачи — на Золотарях и 152
км. 1. 62-30-88.
Картошк домашнюю, капусту мор-
скую. Т. 7-08-75.
"Т. Корану (90 г., \/-1500, пробег, в

хор. тех. сост.). Т. 67—75-68.

РАБОТА
Требуются продавцы продовольствен-
ных това ов, б

хталтер-
асчетчик,

сторожа. . 62- -70, 6 - 7-83.

Требуются продавцы продовольствен-
ных товаров для павильона (р—н ав—

товокзала); водитель (старше 35 лет,
кат. ВС, стаж не менее 5 лет).
Т. 62-57-70, 67-17-83.
Требуются мастер по пошиву одежды
и закройщик. Обр. в магазин ”Тка-
ни", дом быта “Экспресс“ ‹ 17 до 18.

Требуется продавец продоволь-
ственных товаров. Т. 62-35—1 1.

На автостоянк т еб ются сто ожа.
Т. 64-46-90.

у Р у Р

Организации требуются сторожа,
разнорабочие, водители всех кате-
горий. Т. 64-49-15.
Требуются тазорезчики для предпри-
ятия ООО “Вторметаплозкспорт" (п.
Козьмино]. Доставка на работу — ав-
тотранспортом предприятия. З/пла-
та высокая. Т. 660-255.

РАЗНОЕ
Меняю З-к. кв. на 2-к. кв. + доплата.
Т. 63-67-01.
Изготовим и установим амы на бал-
коны и лоджии. Т‚ 64-6 —15‚

Куплю дом или коттедж в р-не мару-
чилища. К.т. 63-82-80.
Молодая семья из 3 человек снимет
1-к. кв. От Ленинской до рыб. порта
на длит. срок. Порядок и оплату та-
рантируемт Пейджер 080для аб. 1812.

Нужна няня для ребенка 5 лет.
Т. 64-44—31, 66-03—26.

Утерянную чековую книжку
К 3406651 - 406675, выданную
ООО “Мобил Телеком Прим”
Находкинским ОСБ № 7151

24.11.1999 г., считать недействи—
тельной с 27.11.2001 г.

Утерянный учебный диплом №3
947478, выданный Сахалинским мо-
еходным училищем в 1976 г.
Холмск) на имя Гривцова Алексея
Ивановича, считать недействитель-
ным.

В связи с трагической
гибелью генерального

директора ОАО “Восточ-
ный порт” и члена попечи-
тельского совета футболь-

ного клуба “Океан”

БОЧКОВА
Леонида

Анатольевича
ПРИНОСИМ СВОИ соболезно-
ВОНИЯ родным И ОЛИЗКИМ.

КОЛЛЕКТИВ М ИИЦИПОЛЬИОГО

Зут
опьного клуба“ кеан” г. Находки.

Всех, кторасполагает
какой-либоинформа-

цией по поводу
трагической тибе-
лн генерального
директора ОАО

”Восточный порт“Бочкова Леонида
Анатольевича,

просим сообщить по
тел.: 66-02-11.

Крупное вознаграж- —

дение гарантируется.
ОАО

“Восточный порт”.

Отпечатано в типографии № 2 мм,..."…
1
г. Находки.
и

И 5 410.06 . .
отдел рекламы-64-72-09; тел./факс-64-32-30. В шиацу-цена дожди..

Главный редактор А. И. ТАБАЧКОВ.

аж 15 500.
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